

Antrag

Vorlage Nr.: AN/0221/2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Zuständigkeit
Ausschuss für Schule	25.06.2018	Vorberatung
Rat der Stadt	10.07.2018	Entscheidung

Namensgebung Sekundarschule

Antragstext:

In der Schulausschusssitzung am 16.04.2018 wurde durch die Schulleitung der Sekundarschule vorgeschlagen, die Schule künftig „Malala-Yousafzai-Schule“ zu benennen. Es wurde vereinbart, dass jede Fraktion bzw. jedes Ratsmitglied einen weiteren Namensvorschlag beim Amt für Schule, Kultur und Sport vorlegen könne.

Die CDU-Fraktion sowie die SPD-Fraktion haben jeweils einen entsprechenden Antrag vorgelegt, welche der Einladung beigelegt sind.

Die weitere Vorgehensweise zur Namensgebung soll in der Ausschusssitzung abgesprochen werden, da auch weitere Namensvorschläge öffentlich benannt wurden.

Beschlussentwurf:

Der Rat der Stadt beschließt, dass dem Namensvorschlag von den Schülerinnen und Schülern, Eltern und Lehrern der Sekundarschule gefolgt wird und die Schule vorbehaltlich einer Zustimmung durch Frau Yousafzai, „Malala Yousafzai Sekundarschule“ benannt wird. Dies soll im Rahmen eines offiziellen Namensverleihungsaktes erfolgen.